

Қазақстан Республикасы, 010000
Астана қ., Қонаев к., 2
тел.: +7 (7172) 62 05 00
факс: +7 (7172) 62 06 00

2 Kunaev Street
Astana, 010000, Republic of Kazakhstan
tel.: +7 (7172) 62 05 00
fax: +7 (7172) 62 06 00

« 20 » ноябрь 2017
№ 10-7 / 1910

**Директору
ТОО «ASSAR Group»
Бакашеву А.Е.**

Уважаемый Асет Елемесович!

АО «Национальная компания «KAZAKH INVEST» (далее – АО «НК «KAZAKH INVEST») уполномочена реализовывать меры государственной поддержки индустриально-инновационной деятельности в области привлечения инвестиций в экономику Республики Казахстан, а также развития и продвижения экспорта. АО «НК «KAZAKH INVEST» обеспечивает полный спектр услуг по сопровождению инвестиционных проектов по принципу «одного окна» и действует в качестве единого координационного центра по специальным экономическим зонам Республики Казахстан.

АО «НК «KAZAKH INVEST» рассмотрев Ваш проект «Создание современного высокотехнологичного производственного комплекса по переработке бобов сои в Республике Казахстан» (далее – Проект) сообщает, что Проект относится к приоритетным видам деятельности для реализации инвестиционных проектов, в рамках которого предусмотрено предоставление инвестиционных преференций на основании Предпринимательского кодекса Республики Казахстан посредством подписания инвестиционного контракта с Министерством по инвестициям и развитию Республики Казахстан.

Вместе с тем, Правительством Республики Казахстан поддерживается развитие агропромышленного комплекса в рамках государственной программы развития агропромышленного комплекса Республики Казахстан на 2017-2021 годы, в рамках которой предусмотрены различные виды государственной поддержки по линии Министерства сельского хозяйства Республики Казахстан на развитие производства и переработки масличных культур, а также продвижение продукции на внешние рынки.

Учитывая вышеизложенное, АО «НК «KAZAKH INVEST» полностью поддерживает реализацию Проекта и готово оказать всестороннюю поддержку для его успешной реализации.

**И.о. заместителя
Председателя Правления**



Д. Нурланов

Қазақстан Республикасы, 010000
Астана қ., Қонаев к., 2
тел.: + 7 (7172) 62 05 00
факс: +7 (7172) 62 06 00

2 Kunaev Street
Astana, 010000, Republic of Kazakhstan
tel.: + 7 (7172) 62 05 00
fax: +7 (7172) 62 06 00

« 20 » November 2017

№ 10-7 /1910

To: **Mr. Asset Bakashev**
Director of «ASSAR Group» LLP

Dear Mr. Bakashev,

«KAZAKH INVEST» National Company» JSC is authorized to implement measures of State support for Industrial and Innovative activities in attracting investment in the economy of the Republic of Kazakhstan, as well as export development and promotion. «KAZAKH INVEST» National Company» JSC provides a full range of services to support investment projects from idea to implementation on the principle of «one-stop shop» and acts as Unified Coordination Center for Special Economic Zones of the Republic of Kazakhstan.

«KAZAKH INVEST» National Company» JSC having considered your project «Creation of a modern high-tech production complex for processing soybeans in the Republic of Kazakhstan» (hereinafter referred to as the Project) hereby informs that the project belongs to priority activities for the implementation of investment projects under which investment preferences are granted pursuant to the Entrepreneurial (Business) Code by the means of signing investment contract with the Ministry for investment and development of the Republic of Kazakhstan.

In addition to that, the Government of the Republic of Kazakhstan supports the development of the agro-industry within the framework of the State program for the development of the agro-industry of the Republic of Kazakhstan for 2017-2021, which provides various types of state support through the Ministry of Agriculture of the Republic of Kazakhstan for the development of production and processing of oilseeds, and also the promotion of products to foreign markets.

In view of the aforesaid, «KAZAKH INVEST» National Company» JSC fully supports implementation of the Project and is ready to provide full support to its successful implementation.

Sincerely,

J. Nurlanov
Acting Deputy Chairman